

# ～松尾中 部活動ニュース～

今週末からどんどん夏季大会がスタートします!!

陸上部に続いて夏季大会に挑むのは…

野球部(7月15日16日)・サッカー部(7月15日16日)

ハンドボール部(7月15日16日)・バスケットボール部(7月17日)です☆

では、野球部の意気込みをどうぞ!!!!!!!!!!!!



野球部は春季大会で桂中に負けとても悔しいおもいをしました。  
夏季大会では、1回戦ハダキ、2回戦桂中という強豪校と交戦します。  
2年半がんばってきた成果を発揮できるように、残り少しある1日1日の練習を  
大切にし、目標であるベスト4になれるようにがんばります。  
応援よろしくおねがいします。

河合 海人

続いてサッカー部の意気込みを!!



三年生は最後の公式戦になります。なので、悔いが残らなければ、  
日々の練習からも、自分自身をも入れて取り組み、  
夏季大会で結果を残せるようがんばるので、応援よろしく  
お願ひします。

サッカー部 中沢 達馬

サッカー部

最後の部活を全力で!  
ベスト4を目指す!!

中沢 達馬

野球部

勝ちにこだわる

河合 海人

そして、先週行われた陸上部の試合結果です!!!!!!

100m女子3位入賞!!・200m男子6位入賞!!・1年1500m男子6位入賞!!

100×4リレー男子6位入賞!!で府下大会に出場決定です☆ おめでとうございます!!

入賞した人も入賞しなかった人も、お疲れ様でした!! 府下大会は7/27・28に

西京極陸上競技場で行われます!!

みんなで友達の一生懸命を応援しに行こう!  
With a smile プロジェクト!!

